

1学期

②

1・2年生遠足

5月28日(金)、お天気に恵まれ、2年生と一緒に小金井公園へ遠足に行きました。

新緑の中、学校探検の時のグループのお兄さん・お姉さんと一緒に楽しく遊び、よい仲間になりました。

往復4キロの道のりも頑張って歩き通しました。



1・2年生遠足

5月28日(金)小金井公園へ遠足に行きました。学校探検の時のグループで、事前に遊びや約束を話し合い、当日を迎えました。

広々とした公園の広場で、グループごとに「おにごっこ」「だるまさんがころんだ」「かくれんぼ」などたくさん遊んできました。

1年生の面倒をよく見る頼もしい2年生でした。

3年生 待ちに待った遠足！

5月20日(木)、4年生と一緒に小金井公園へ遠足に行きました。

4年生とのオリエンテーリングでは、グループのみんなで協力しながら問題を解いてゴールを目指しました。クラス遊びでは、各クラスで事前に決めた遊びで盛り上がりました。とても楽しい時間を過ごせた子供たちは笑顔いっぱいでした。



4年生 楽しかった遠足

5月20日(木)、3年生と一緒に小金井公園へ遠足に行きました。

3年生とのオリエンテーリングでは、4年生が先頭になって、グループのみんなをまとめて、ゴールを目指しました。クラス遊びでは、各クラスで事前に決めた遊びで盛り上がりました。「本当に楽しかった。」とみんな笑顔で家に帰ってきました。素敵な思い出ができてよかったです。



5年生

3年生とのみんな遊び！

今月は今年初めてのみんな遊びがありました。実行委員のメンバーが中心になって遊びを考え、会の司会もしました。初めてのみんな遊びは「ふえ鬼」。企画や運営を自分たちの力でやっていく。こういう経験が6年生での活動につながっていきますね。

6年生 一年生当番

4月に入学してきた1年生のために、朝の支度や給食の準備と片付け、掃除の仕方など、一つ一つ丁寧に教えている6年生です。1年生の目線に立って優しく声をかける姿は、最高学年として本当に頼もしく見えます。知っている6年生を見つけて、手を振るかわいい1年生の姿も見られました。

